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Отчет депутата Собрания депутатов Миасского городского округа 

по 10 избирательному округу Кочарина А. А. за 2023 год 

(период с октября 2022года по октябрь 2023 года). 

 

Обращаю Ваше внимание, что свою депутатскую деятельность и 

работу на округе я осуществляю с командой помощников и активом  

округа. Работаем по 4 крупным направлениям. 

 

1. Работа с обращениями избирателей. 
Работа состоит из: 

а) Организации приемов жителей с  последующей  отработкой  заявлений 

и просьб через депутатские  запросы в администрацию, госструктуры, 

ресурсоснабжающие организации, правоохранительные органы, управ-

ляющие компании и т. д; 

б) Предложений  по формированию городского бюджета  на 2023год, с 

учетом наказов  и интересов жителей 10 округа по его благоустройству. 

 

За 10 месяцев текущего года  было проведено 10 личных приемов 2 

приема в 2022 году (приемы проходят в помещении семейной библиоте-

ки №15, по улице Орловской в первый четверг каждого месяца).  

 

   В основном жители задают  вопросы по благо-

устройству дворов, проблемам  общественного 

транспорта, покоса травы и уборки несанкцио-

нированных свалок, отлова бродячих собак, со-

стояния площадок для  сбора ТБО, асфальтиро-

вания дорог и новых пешеходных дорожек, опи-

ловки деревьев, проблемам социальных учреж-

дений (детсадов, 30 школы, педколледжа).  20 

вопросов решено положительно, часть осталь-

ных проблем остаются на контроле и переносят-

ся на 2024 год, а некоторые-никак не сдвигаются 

с места (они  требуют значительных денежных затрат, поэтому сделал 



свои предложения по включению  их в расходную часть бюджета на сле-

дующий, 2024 год).  Надо отметить, что при решении проблем округа,я 

не только делал депутатские запросы, но и лично общался  с руково-

дством  и специалистами Управления ЖКХ, Управления соцзащиты на-

селения, Роспотребнадзора, ресурсоснабжающих организаций, Главой и 

сотрудниками администрации.     

                                                                    

      
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                    

2. Адресная работа по благоустройству округа.  
Еще в прошлом году мы поставили себе задачу добиться привлечения 

средств не только городских, но и  областных, федеральных, партийных 

программ и проектов. Это дало положительные результаты, поэтому и 

2023 году мы действуем по задуманному плану. Это требует много вре-

менных и эмоциональных затрат, проведения собраний с жителями, кон-

сультаций, обучения  актива округа, тесного взаимодействия с председа-

телями Советов домов.  Но эта работа стоит того.  Ведь по разным про-

ектам в этом году:  

- Расширена  и заасфальтирована но-

вая  автостоянка возле дома № 2Б по 

улице Парковой.  

 

 

- Заасфальтирована старая автосто-

янка и построена новая  возле дома № 7 

по улице Парковой; здесь же сделано 

новое асфальтовое покрытие дорож-

ного полотна, заасфальтированы под-

ходы к подъездам, отремонтирована 

лестница на детскую площадку, уста-

новлены  новые скамейки возле каждо-

го подъезда. 



   
- Заасфальтирована  проезжая дорога с северной стороны  от дома  

№ 35 к дому №27 по улице Победы, а также проезд к площадке  по 

сбору мусора и вокруг нее. ( Теперь необходимо изыскать средства, 

чтобы установить и новую контейнерную с навесом и отделом для 

крупногабаритного мусора.  Пока мне удалось добиться, чтобы на дан-

ную площадку добавили еще контейнеров.) Таким образом, в этом году  

решена еще одна застарелая, многолетняя  проблема: удалось закон-

чить асфальтирование подъездных путей с северной  стороны домов 

Победы №№ 25 ,27 ,29, 31, 35. 

   
- Асфальтирована очень  большая территория между домами №№ 34 

и 36 по улице Орловской, для этих домов сделаны новые автостоянки, 

расширены и заасфальтированы внутридомовые проезды, пешеход-

ные тротуары, подходы к подъездам, установлены новые загородки 

на все палисадники . 



    
 

 

- Довели до ума и заасфальтировали небольшой участок, соединяю-

щий  лестничный марш и тротуар между домами №7 по Уральской и 

№ 34 по Орловской. Теперь нет такого перепада уровня, вода не будет 

скапливаться, и, надеюсь, всем будет удобнее.  

 

  
 

- Сделано асфальтирование большей части внутренней  территории 

детского сада №10. Оказана помощь и  по составлению сметы. 

 

- Проведен ямочный ремонт дорожного покрытия по улице Победы. 

 



     
 

 

 

Кроме того: 

- были организованы традиционные субботники на аллее Победы по 

улице Победы и в яблоневом саду на улице Парковой. 

    
 

- По нашей заявке  несколько раз был проведен покос травы по улице 

Уральской, Парковой, Победы и Орловской, организована посыпка и 

расчистка улиц округа зимой; 

-проведена  обрезка кустарников и покос травы у пешеходного пере-

хода в районе 30 школы и вдоль улицы Парково; 

 



   
 

- проведен ремонт металлических ограждений  спортплощадки ме-

жду домами Победы, 28, Уральской, 1 и Уральской, 1А . 

 

 

     
 

 

-  Восстановлен асфальт возле дома № 3 по Уральской и на перекре-

стке улиц Орловской и Уральской, с северной стороны детского сада 

№ 14. 

 



     
 

- Началась и до морозов должна завершится установка хоккейной 

коробки за 30 школой для всех детей округа.  Мы своими силами с 

Группой жителей округа перевезли борта коробки из района Комаро-

во, оставили их на хранение на складе и приступили к подготовке 

площадки под коробку. На сегодняшний момент несколько раз нани-

мали спецтехнику и машины:  выкопали поросль кустарников, раз-

ровняли площадку, вывезли мусор. Для нормального функционирова-

ния коробки и заливки льда в 2024 году, были выделены средства 30 

школе на оплату коммунальных услуг за горячую и холодную воду. 

 

     
 

- Выделены средства, объявлен тендер на определение подрядчика по 

обновлению мусорных площадок для сбора ТБО по адресам: Орлов-

ская, 34 и Уральская, 1. 

- Сделан ямочный ремонт по улице Победы. 

 



 

3. Социальные проекты на округе. 
 Надо отметить, что практически все социальные  мероприятия мы 

начали проводить несколько лет назад, поэтому они у нас традици-

онные. 

- Провели конкурс по озеленению округа  «Самый цветущий двор» с 

вручением призов и благодарственных писем.13 человек были награжде-

ны в этом году. 

     
- Выделяли  ежегодные единовременные денежные суммы для покупки 

необходимого оборудования или ремонта: школе № 30, детским садам 

№№ 10, 14, 16, библиотеке №15. 

- Поздравляли с Новым годом и вручали сладкие подарки детям из мно-

годетных семей округа и семей, где есть участник СВО (6 семей).  



- Выезжали на дом для поздравления и  вручения продуктовых наборов 

ветеранам Великой Отечественной войны ко Дню Победы на дому (11 

человек). 

    
-Поздравляли ветеранов округа с юбилейными и значимыми датами.(90 и 

более лет) с вручением продуктовых подарков (5 человек). 

 

   
 

- Проводили праздники с анимацией и игровыми программами, с вруче-

нием всем ребятам сладких призов к Новому году, 1 Июня и ко Дню 

Знаний на спортплощадке возле дома №1А по Уральской. 

 



     
 

-  Участвовали в акции «Дорогою добра» и оплачивали ежегодную под-

писку на газету «Миасский  рабочий» десяти ветеранам и активистам 

нашего округа (дважды в год по 10 человек) 

 

 

- Поздравляли и вручали сладкие наборы коллективам 30 и 4 школ, дет-

ских садов №№ 10, 14, 16, семейной библиотеки №15, педагогического 

колледжа в дни профессиональных праздников, на Новый год и 8 Марта  

(вообще традиционно присутствую на линейках, посвященных началу 

учебного года, последнему звонку в 4  и 30 школах, на праздниках в дет-

ских садах округа). 

         
 



   
- Проводили чаепития для пенсионеров и ветеранов округа после празд-

ничных концертов в школе № 4 ко Дню Победы и 8 Марта (принимало 

участие до 50 человек). 

     
  - К 250–летию Миасса провели праздник на улице Победы. Вручили 

грамоты и подарки 16 активным жителям округа. Для детей организова-

ли игровую программу и конкурс рисунков на асфальте с вручением 

сладких призов всем присутствующим. 

     
- Добились возобновления маршрута общественного транспорта  по ули-

це Орловской от 30 школы, с заездом на улицу Уральскую (с 2024 года). 



- Провели две учебы  и несколько индивидуальных консультаций для 

старших по подъездам и активных жителей по  правам и обязанностям 

собственников МКД, по конструктивному взаимодействию с Управляю-

щими компаниями, с привлечением специалистов. 

-  Консультировали активных жителей округа по проекту «Инициативное 

бюджетирование». Помогали с оформлением пакета документов, состав-

лением смет (Уральская, 1, Победы, 29, школа №30). 

- Участвовали в собраниях собственников по приглашению советов до-

мов (Парковая, дом №1, Парковая, дом№ 7, Победы, № 29). Рассказыва-

ли о возможностях участия жителей  в проектах по благоустройству, о 

работе депутатского корпуса МГО.  

   
- Традиционно поздравлял коллективы школ и воспитанников детских 

садов на праздниках последнего звонка, выпускных, Дне знаний. 

 

   
 



 
 

 

 

 

4. Работа в Собрании депутатов МГО:  
- Обсуждение вопросов на заседаниях бюджетной комиссии и комиссии 

по социальным вопросам.  

 

 

   
 

 

-Ежемесячная работа  на сессиях Собраниях депутатов МГО.  

-Внесение предложений по благоустройству округа в городской бюджет 

на следующий год.    

 

 

 

 



.Что не получилось сделать в этом году: 
-Вновь не  решил вопрос об  изменении круглосуточного режима работы 

магазина  в доме № 34 по улице Орловской. Писал запросы в Роспотреб-

надзор, в министерство Сельского хозяйства области, которое выдает 

лицензии на продажу спиртного, встречался с участковым, лично был на 

приеме у руководителя  Миасского отделения полиции. В просьбе орга-

низовать внезапные проверки по продаже спиртных напитков ночью бы-

ло отказано, пообещали лишь  усиленное патрулирование полицейской 

службы  в этом районе, что и проводилось. Жалоб жителей стало намно-

го меньше, но вопрос остался. 

 - Не в полной мере  решена  проблема покоса травы летом на муници-

пальных территориях внутри дворовых кварталов, а зимой - уборки сне-

га и посыпки тротуаров. Хотя положение стало улучшаться и зона убор-

ки на округе расширилась.  Буду давать предложения занести эти расхо-

ды в городской бюджет на 2024 год.  

 

 

-  Несмотря на то что удалось продвинуть, согласовать, осметить  9 объ-

ектов по замене лестничных маршей округа в городскую программу в 

2023 году, работа по замене и установке новых лестниц не была прове-

дена  ввиду отсутствия желающих заявиться в городской тендер на про-

изводство этих работ. Новый тендер проведут только весной 2024 года.      

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                               

    
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                               

- Не смогли в полной мере провести опиловку старых деревьев.                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                   

 

Депутат 10 округа МГО  Кочарин А.А. 

 

 


